



Magicien du Temps



Rue de la Poste
1936 Verbier
Suisse
Tél. +41 27 771 34 05
Fax +41 27 771 34 06

spa@evalmont.com
www.lamaisonvalmont.com







Soins Anti-âge Anti-ageing Treatments

RITUELS SIGNATURE SIGNATURE RITUALS

Hydratation des Bisses

La peau est repulpée, souple et rebondie.

Hydration of the Bisses

The skin is plumped, juicy and bouncy.

Énergie des Glaciers

La peau est énergisée et revitalisée, le teint apparaît frais et lumineux.

Energy of the Glaciers

The skin is energized and revitalized, the complexion looks fresh and luminous.

Luminosité des Glaces

La peau est éclatante, plus douce et plus lisse avec moins d'irrégularités.

Luminosity of Ice

The skin is glowing, softer and smoother showing less irregularities.

Lifting des Sommets

La peau est liftée, lissée et les rides instantanément moins visibles.

Lift from the Peaks

The skin is lifted and wrinkles instantly less visible.

Sommets des Collines

Un massage lent et profond ciblé sur le derme pour renforcer la fermeté de la peau et révéler un visage d'apparence plus jeune aux volumes mieux définis.

Firmness of the Hills

A slow and deep massage targeting the dermis to improve the Firmness of the skin and reveal a younger looking face with better defined volumes.

VOTRE SOIN D'EXCEPTION YOUR ULTIMATE TREATMENT

Elixir des Glaciers - Visage & Corps

Une peau tout simplement sublime. Parce que la beauté mérite un chef-d'œuvre.

Elixir des Glaciers - Face & Body

A skin quite simply sublime. Because beauty deserves a Masterpiece.

1h00 1h15

CHF 230.- CHF 260.-

2h30 CHF 550.-

Soins Anti-âge Anti-ageing Treatments

Anti-âge et matité: Pureté des Alpes

La peau est rééquilibrée, purifiée et matifiée.

Anti-ageing and matifying: Peaks of Purity

The skin is rebalanced, purified and matified.

Soin Coup d'Eclat

45 minutes pour une peau resplendissante.

Pick me up Treatment

45 minutes for a glowing skin.

Les yeux: Reflets sur un Lac Glacé

Le regard retrouve éclat et jeunesse.

The Eyes: Reflection on a Frozen Lake

Eye contour recovers radiance and youth.

Soin liftant radiofréquence et led

Soin NON-INVASIF du visage et du cou combinant les technologies de radiofréquence fractionnée et de lumiñothérapie LED aux produits cosmétiques Valmont

Radiofrequency and LED lifting treatment

NON-INVASIVE face and neck treatment combining the fractional radiofrequency, LED light therapy technologies and Valmont cosmetic products.

SOIN CHEVEUX HAIR TREATMENT

Vigueur du Solano

La chevelure retrouve brillance, densité et force.

Strength of the Solano

The hair regains its shine, density and strength.

1h00 CHF 195.-

0h45 CHF 150.-

0h45 CHF 150.-

0h45 CHF 275.-

1h00 CHF 160.-

Sauna 30 minutes offertes avec chaque soin / **Sauna** 30 minutes offered with each treatment

Soins Corps Body Treatments

Sommets de la Minceur

Véritable soin remodelant la silhouette. Pétrissages, frictions et pressions permettent une action en profondeur sur chaque zone, pour rendre le corps tonique et mince.

Peaks of Slimness

A true remodeling of the silhouette. Kneading, friction and smoothing pressures provide deep action on each area to give a slender and toned body.

Vitalité du Corps

Traitemen hautement énergisant, incluant une technique de massage originale, à la fois relaxante et revigorante. Ce traitement a la particularité de s'achever par un massage actif et revitalisant du dos.

Vitality of the Body

A truly energizing treatment, which features an original massage technique that is both relaxing and invigorating. This treatment has the added highlight of concluding with an active and revitalizing back massage.

Pureté des Bisses

Soin exfoliant et purifiant grâce à l'émulsion «Cellular Refining Scrub». Idéal pour une peau douce.

Bisses Purity

Purifying and stimulating thanks to the emulsion «Cellular Refining Scrub». Ideal to adopt a new skin.

MASSAGE

Massage Mont-Fort

Dénoue les tensions musculaires en profondeur pour un bien-être et une détente absolue.

Mont-Fort Massage

Releases all tensions for an intense well-being feeling and an ultimate relaxation.

1h00 CHF 220.-

1h00 CHF 190.-

0h50 CHF 150.-

1h00 CHF 160.-

1h30 CHF 205.-

Sauna 30 minutes offertes avec chaque soin / **Sauna** 30 minutes offered with each treatment